

ABSTRAK

ANALISIS ISI RUBRIK XPRESI DI HARIAN UMUM BANDUNG EKSPRES DITINJAU DARI GAYA BAHASANYA

GESMAWAN YUMYASTIKA

1124050053

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Sejauhmana Analisis Isi Rubrik Xpresi di Harian Umum Bandung Ekspres ditinjau dari Gaya Bahasa, untuk menjawab tujuan diatas maka peneliti mengangkat indikator kejujuran, sopan-santun, menarik dari isi Rubrik Xpresi Harian Umum Bandung Ekspres.

Pendekatan penelitian kuantitatif dan metode penelitian deskriptif, dengan teknik analisis isi. Ada 4 tahapan metodologis yang digunakan dalam teknik analisis isi yaitu pemilihan satuan analisis, konstruksi kategori, penarikan sampel dan reliabilitas koding. Untuk pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah purposive sampling, karena memang sampel tidak di ambil semuanya dimana sampel di ambil dengan pertimbangan tertentu, dengan jumlah 6 Rubrik Xpresi Harian Umum Bandung Ekspres.

Hasil penelitian ini menunjukkan masing-masing kategori, sebagai berikut: Kategori Kejujuran memiliki persentase 84% , menunjukkan korelasi yang tinggi, karena Penggunaan kata didalam Rubrik Xpresi telah menggunakan unsur kejujuran yaitu tidak berbelit-belit Kategori Sopan-santun memiliki persentase 85%, menunjukkan korelasi tinggi, Pemilihan kata yang dipakai Rubrik Xpresi telah mengandung unsur sopan-santun yang artinya menghormati orang yang di ajak bicara atau pembaca yaitu dengan kata singkat (efektif) dan jelas. Kategori Menarik memiliki persentase 67%, menunjukkan korelasi yang sedang, karena memang unsur menarik telah terdapat dalam Rubrik Xpresi, Hal tersebut terlihat dari penulisannya yang memunculkan rasa ingin tahu dan minat pembaca.

Peneliti menarik kesimpulan bahwa, rubrik Xpresi di Harian Umum Bandung Ekspres telah memenuhi unsur gaya bahasa, dan telah sesuai dengan kebutuhan pembacanya khususnya remaja.

Saran bagi Harian Umum Bandung Ekspres, Selain menampilkan saran dan kritik dalam tampilan rubrik Xpresi, foto-foto yang menggambarkan suatu peristiwa pun dapat ditambahkan. Karena foto dapat membantu menggambarkan suatu peristiwa dan juga sedikit mengurangi tampilan pendapat melalui situs jejaring sosial pada Rubrik Xpresi karena dirasa terlalu memenuhi tampilan keseluruhan Rubrik.